

Presse-Information

Identity 3/2016

Branchenverein freut sich über Zuwachs

Verdoppelung der Mitgliederzahl bei ITnet Thüringen e. V.

Erfurt, 1. Juli 2016. Eine äußerst positive Mitgliederentwicklung verzeichnet der Branchenverein ITnet Thüringen e. V., Erfurt. Seit seiner Gründung im Januar 2016 konnte die Mitgliederzahl mehr als verdoppelt werden. Waren es zum Anfang neun Unternehmen, so sind es heute 20 Hersteller und Dienstleister aus der IT-Branche, die miteinander kooperieren. Mit ihren rund 1.000 Mitarbeitern erzielen die Mitgliedsunternehmen einen Jahresumsatz von 120 Millionen Euro. Der Verein hat sich damit in kurzer Zeit zum einflussreichsten Sprecher der IT-Industrie gegenüber der Politik und zum wichtigsten Ansprechpartner im Freistaat bei der Umsetzung von Digitalisierungsstrategien in Wirtschaft und Verwaltung entwickelt.

ITnet-Vorstandsvorsitzender Michael Erdmann sagte: "Mit der Aufnahme eines weiteren Jenaer Unternehmens haben wir heute die Zwanziger-Marke geknackt. Und es gibt weitere Anträge auf Mitgliedschaft aus verschiedenen Landesteilen. Wir freuen uns sehr über den Zuwachs, insbesondere über die Vielfalt. Von Software-Herstellern über IT-Infrastruktur-Anbieter bis hin zu IT-Beratungs- und Schulungsfirmen oder Web-Design-Agenturen sind nahezu alle Sparten unserer Branche vertreten." Ein wesentliches Ziel des Vereins besteht darin, über kooperative Wertschöpfungsketten komplexe Modernisierungsvorhaben schneller zu realisieren und damit einen Beitrag zur Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit zu leisten. Die Thüringer IT-Industrie ist überregional aktiv, unterstützt aber insbesondere den hiesigen Mittelstand, wenn es darum geht, mit digitalen Technologien und Services neue Geschäftsmodelle zu entwickeln und damit neue Märkte zu erschließen.

Der Verein ITnet Thüringen e. V. vertritt die gemeinsamen wirtschaftlichen, gewerblichen, technischen und wissenschaftlichen Interessen seiner Mitglieder gegenüber dem Land Thüringen und dem Bund, gegenüber Politik, Wirtschaft und Öffentlichkeit auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene. Der Verein sorgt für eine ausgewogene Vertretung der IT-Branche Thüringens unter besonderer Berücksichtigung der Interessenlage mittelständischer Unternehmen. Ordentliche Mitglieder des Vereins können selbstständige Unternehmer oder Unternehmen der IT-Branche mit Sitz in Thüringen werden.